

# 笑顔あふれる中津川

中津川市長 小栗仁志

2024年1月22日、中津川市長に就任いたしました。市民の皆さまから大きな期待をいただき、皆さまと共にこれからのまちづくりを進めるといふ責任を重く受け止めております。

中津川市には、ほかの地方都市にはない、リニア駅開業というまちを発展させる大きなチャンスがあります。未来に向けたまちづくりを進め、中津川市に住んでよかった、中津川市で子育てしてよかったと思っただけのような、笑顔あふれるまちをつくらせてまいります。

まちづくりについては、私の公約で「シン・なかつがわ構想」として「シン」と読む漢字を当てはめた3つの大きな柱を掲げております。

一つ目の「ひとづくり」は、「伸」のばすです。子どもを産み育て、地域を支える人材を育てることは、中津川市の未来をつくります。そのため、保育・教育環境の充実や子育て

世代への支援、保育・教育現場の働き方改革に取り組み、子育て・子どもの教育・生涯学習の徹底的な支援を行なっております。

二つ目の「地域づくり」は、「進」です。リニア駅を核としたまちづくりや観光振興、地域の活性化など、リニア駅ができる利点を生かしたまちづくりに市民の皆さまと一緒に取り組んでまいります。そのため、市民との対話集会を定期開催し、皆さまの声を行政に反映いたします。

三つ目の「安心づくり」は、「心」です。高齢者やひとり親家庭、ヤングケアラーといった支援を必要とする人を誰も取り残さない社会を目指します。そのため、健康、福祉、医療、防災といった分野で、市民が安心して暮らせる施策を実行いたします。

このようなまちづくりを進めていくためには、まず、多くの市民の皆さまとの対話を重ね、一緒に考えて



いくことから始めたいと考えております。すぐには答えが出ないこともあるかもしれませんが、対話を重ねることから方向性を見出し、施策に反映すべく、未来に向けて挑戦してまいります。

また、市民の皆さまとの対話のみならず、市職員とのコミュニケーションを図ることで、風通しがよく笑顔あふれ活力ある市役所をつくり、市民サービスの向上とスピード感のある市政を目指してまいります。

今後大きく変わっていくまちの未来を見据え、市民一人ひとりが主役で、笑顔あふれる中津川、未来がワクワクする中津川を皆さまと共につくらせてまいります。

皆さまのご理解とご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。